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Acta CIRA 
Servicio de Salud Coquimbo 

N° 4/2019 FECHA: 25.05.2019 
Horario:09:00 a 13:00 Hrs. 

Responsable del Acta: Dra. Pilar Jiménez. Jefe Departamento de Gestión, Planificación y 
Control 
Tabla: 

1. Saludo del Director   Servicio de Salud Coquimbo 
2. Lectura del acta anterior  
3. Campaña de invierno 
4. Programación APS 

5. Flujo de proyectos 

6. Comité pie diabético, presentación de la oferta 

7. Red de Urgencia (CG11) 

8. Procuramiento 

9. Temas Varios y cierre de jornada. 

 

 

Tema  Desarrollo 
Saludo de la Subdirectora de Gestión 
Asistencial 
Dra. Celia Moreno Chamorro 

 

Dra. Celia Moreno subdirectora de gestión 
asistencia entrega saludo de bienvenida a  

 la audiencia en nombre del director de servicio, Sr. 
Claudio Arriagada, quien se encuentra en la Cuenta 
Pública del Ministro de Salud, Dr. Santelices 
 

 

 

Lectura del acta anterior 

Dra. Pilar Jiménez 

1. Mapa de derivación dental. Dr. Samuel 

Brinck informa que se encuentra en proceso 

con el subdepartamento de estadística del 

SSC. 

2. Incorporación de médicos al comité pie 

diabético. se informa que ya se realizó que 

hasta el momento han participado del 

hospital de Ovalle. 

3. Mesa de trabajo para Hospitalización 

Psiquiátrica. Dr. Prieto informa que ya está 

conformada y se reunirán el 30 de mayo. 

 

Campaña de Invierno 
Knl. Edward Navarro 
Dr. Cristian Rodriguez 
 

Edward Navarro, encargado de campaña de 

invierno del SSC, informa cobertura de la 

vacunación antiinfluenza, que alcanza al 73,7% 

nacional y 70,6% regional, la comuna con mayor 

cobertura es Punitaqui con 85,2% y la con menor 

cobertura Combarbalá con 63,4%. Se informa la 

distribución de recursos para campaña de invierno, 

que asciende    $228.521.458 para APS Municpal 
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y H. Comunitario, y $ 223.970.000 para 

Hospitales de Alta y Mediana Complejidad. 

 

Dr. Cristian Rodriguez, epidemiólogo del Servicio 

de Salud, presenta los resultados de la vigilancia 

epidemiológica de virus respiratorios, se observa un 

aumento paulatino de consultas en UEH y una 

situación similar al 2018, los virus de mayor 

circulación en niños es VRS (virus respiratorio 

sincicial) y en adulto influenza A. 

 

Programación APS 
Dr. Rafael Alaniz 

Dr. Rafael Alaniz, jefe subdepto recursos para el 
modelo, subdirección de APS, SSC, presenta el 
cumplimiento del agendamiento, de las comunas a 
las que aplica cumplen Vicuña, Paihuano, Ovalle y 
Punitaqui, de los hospitales de baja complejidad 
cumplen Andacollo, Combarbalá y salamanca. Con 
respecto a programación, ninguna comuna ni 
Hospital de baja complejidad cumple con el 25% 
solicitado al corte, por lo que se realizaran talleres 
de Programación. 

Flujo de proyectos 
Arq. Hernan Elgueta 
Ing.Claudia Castillo 

Hernán Elgueta, jefe de recursos físicos del SSC, 

presenta el flujo de proyectos desde la idea hasta 

su ejecución. 

Ing. Claudia Castillo, encargada de proyectos del 

SSC presenta herramienta informática para 

postulación en línea de proyectos APS. 

Dr. Figueroa, director de HOV solicita envío de 

manual para elaboración de proyectos, Sr. 

Hernán Elgueta informa que está normado por 

MINSAL y MIDESO por lo que se enviará la 

información. 

Comité Pie Diabético, presentación de la oferta. 
E.U. Soledad Hormazábal 

Soledad Hormazábal, encargada de PSCV del 

SSC, presenta la oferta de RRHH asociados al 

manejo de pie diabético (cirujano, fisiatra, 

enfermera) y la producción asociada según REM 

P, año 2017 Dra. Ramírez (Subdirección 

atención abierta HLS) solicita que se incluya la 

información de otros REM , se acepta solicitud 

Red de urgencia y resultados de CG 11 Dr. Javier Aguirre jefe del depto. De emergencias 

y desastres, presenta los resultados del CG11, no 

se cumple con el tiempo de espera menos de 30 

min para pacientes C2, ni con el porcentaje de 

pacientes que abandonan la urgencia, se observa 

una disminución de las consultas de urgencia en 

los hospitales y un aumento en los SAPU que 

además tienen una alta resolutividad. Dr. Alvear, 

jefe de urgencia HSP refiere que hay dificultad 

para los reemplazos médicos y que la causa de 

los largos tiempos de espera son los pacientes 

hospitalizados en las UEH. Dra Farías (SDM HSP) 

refiere que con la entrega del EPCA esto 

mejoraría. Existe un problema generalizado con 

los registros de urgencias al no contar con sistema 
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informático. Se informan los 16 puntos de 

observación para el Eclipse y las medidas de 

preparación, se sugiere no citar pacientes para 

esos días, por la alta congestión que habrá, solo 

atención de demanda espontánea. 

Procuramiento 
E.U. Román Robles 

Debido a la hora (13:00 hrs) se acuerda dejar esta 

presentación para el próximo CIRA 

 

 

Acuerdos y Compromisos: 

Acuerdo Responsable Plazo 

Realización de talleres de 

programación 

Dr. Rafael Alaniz Junio-Agosto 2019 

Incorporar registros de otros REM de 

producción de actividades 

relacionadas con el manejo de pie 

diabético 

Soledad Hormazábal Junio 2019 

Envío de Normativa relacionada con la 

elaboración de proyectos 

Sr. Hernán Elgueta Junio 2019 
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